

Fidel Espinoza y Gastón Saavedra visitaron Landes Talcahuano

Senadores critican apuro en Ley de Fraccionamiento



Los parlamentarios debatieron sobre el proyecto.

Los parlamentarios escucharon las inquietudes que tiene el sector respecto al proyecto de ley que tiene discusión inmediata y que modifica la distribución de los recursos.

El presidente de la Comisión de Pesca del Senado, Fidel Espinoza y el senador de la región Gastón Saavedra visitaron la empresa Landes en Talcahuano, oportunidad en la que fueron críticos con la discusión de la Ley de Fraccionamiento y los plazos acotados que ha establecido el Ejecutivo.

En la visita, Espinoza buscó conocer de primera mano la realidad del sector pesquero industrial de la zona, las oportunidades que genera y las condiciones laborales que presentan.

En esa línea, los trabajadores les expresaron la incertidumbre que genera el avance de este proyecto de ley que busca modificar la distribución de los recursos del mar

y que, acusan, pondría en riesgo la estabilidad laboral de 6 mil 500 empleos directos que proporciona la pesca industrial en la Región del BíoBío.

El senador Fidel Espinoza señaló que "nos vamos con la impresión de que tenemos que seguir dialogando con el Gobierno para, de una u otra manera, buscar los mecanismos para que se compatibilicen ambas actividades. Potenciar la pesca artesanal debe también significar el hecho de mantener la empleabilidad".

El parlamentario también señaló que "nosotros esperamos que el Gobierno sea consecuente con dejarnos escuchar a todos los actores, a los trabajadores, pesca-

dores, gente que trabaja en la industria. Por eso, coartar la discusión poniéndole discusión inmediata sería una inconsecuencia".

En una línea similar, el senador Gastón Saavedra aseveró que "uno no entiende por qué tanta premura del Gobierno. La crítica a la Ley de Pesca actual es que se

hicieron las cosas a escondidas. En este caso, ¿por qué tendríamos que apurarnos sin dejar ver los impactos que provocaría la distribución de recursos que plantea esta Ley de Fraccionamiento?".

Por su parte la gerenta de Asuntos Públicos y Personas de Landes, Carla Sánchez, agradeció la visita de los parlamentarios y puntualizó sobre el proyecto que "el fraccionamiento de recursos pesqueros impulsado por el Gobierno es insostenible para nuestra compañía, en tanto representa una disminución de cuota que compromete la continuidad de nuestras actividades y pone en riesgo la estabilidad laboral de todos nosotros. Es grave en el caso del jurel".

6.500

empleos estarían en riesgo en la industria pesquera artesanal, según lo señalado por los trabajadores.